

Auflassung der Kläranlage Neufraunhofen-Ort

03.09.2024 11:57 von Verena Meindl

Aus der Sitzung des Gemeinderates vom 02. September 2024

Vor Beginn der Sitzung traf sich der Gemeinderat Neufraunhofen zu einem Fototermin: Durch den Wechsel in der Zusammensetzung des Gemeinderates mit dem Ausscheiden von Andreas Dachs jun. und dem Nachrücken von Christoph Aigner war es notwendig, ein neues Gruppenfoto anzufertigen.

Auf wiederholte Anfragen der Gemeinde zur Fertigstellung von ausstehenden Asphaltierungsarbeiten hat das Tiefbauamt des Landkreises Landshut mitgeteilt, dass die Firma Schulz den Einbautermin für die Asphaltdecke auf der Kreisstraße 8 im Bereich der Wambacher Straße in Neufraunhofen in Richtung Bichl auf Mitte November festgelegt hat. Die Vorarbeiten müssen im Oktober starten. Dabei sind bei dieser Maßnahme auch die Arbeiten zur Instandsetzung von Aufbrüchen durch Bäume am Geh- und Radweg an dieser Straße sowie die Asphaltierungsarbeiten in der Hinterskirchener Straße in Neufraunhofen eingeschlossen.

In der Gemeinde Neufraunhofen gibt es in der Kindertagesstätte, am Weiher in Neufraunhofen, am Sportplatz in Neufraunhofen, am Dorfgemeinschaftshaus Hinterskirchen und im Freizeitgelände Hinterskirchen fünf Kinderspielplätze. Gemäß den rechtlichen Vorgaben werden diese vom Bauhof in kurzen Abständen mit Sichtprüfungen kontrolliert. Ergänzend hat in diesem Jahr turnusmäßig eine externe Überprüfung durch eine dafür speziell ausgebildete Sicherheitsfachkraft stattgefunden. Als Ergebnis ist ein sehr guter Zustand dieser gemeindlichen Einrichtungen ermittelt. Kleinere Reparaturen und Nachbesserungen aufgrund neuer Vorgaben sind so weit eilbedürftig vom Bauhof bereits erledigt bzw. werden im Herbst 2024 durchgeführt.

Die restlichen Arbeitsschritte für die Auflassung der Kläranlage Neufraunhofen Ort betreffen die Erstellung eines Pumpschachtes, das Einbinden von Druckleitungen in den Pumpschacht, das Erstellen von Kabelzugrohren für die Ansteuerung der Pumpen und das Erstellen eines Stauraumkanals DN 500 im bestehenden Absetzbecken. Das günstigste Angebot für die Ausführung hat die Firma Hübl aus Velden abgegeben, so dass dieses bewährte Unternehmen mit der Umsetzung beauftragt wurde.

Am 01. Oktober 2024 wechselt Thomas Schratzenstaller in die Freistellungsphase vor dem Eintritt in den Ruhestand. Er ist seit 01. August 1977 im Rathaus Velden tätig und seit Mai 1987 Verwaltungsleiter der Verwaltungsgemeinschaft Velden. Schon ab September 1984 hat er den Sitzungsdienst in der Gemeinde Neufraunhofen übernommen. In dieser Zeit hat etwa 480 Gemeinderatssitzungen und 40 Bürgerversammlungen in Neufraunhofen begleitet. Bei seiner letzten Teilnahme an einer Sitzung in Neufraunhofen bedankte er sich für die stets gute

Zusammenarbeit. Besonders erwähnte er das intensive und überaus vertrauensvolle Zusammenwirken mit den Bürgermeistern Gottfried Rampl, Bernhard Gerauer und Anton Maier. Dabei durfte er mit den Bürgermeistern, dem Gemeinderat und dem Team des Rathauses viele Maßnahmen und Aufgaben begleiten, bearbeiten; auch anstoßen oder nötigenfalls „bremsen“. Eine große Überraschung und sichtliche Freude war für Thomas Schratzenstaller, als im Laufe der Gemeinderatssitzung das komplette Personal der Kindertagesstätte und des Bauhofs erschien und sich von ihm mit einem Lied für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und Unterstützung persönlich bedankte. Nach der Sitzung wurde bei einem Umtrunk in gemütlicher Runde noch an viele gemeinsame Erlebnisse erinnert.

[Zurück](#)